

Cómo monitorear a sus seres queridos para detectar efectos secundarios



El xaluritamig puede causar efectos secundarios que pueden ser graves o poner la vida en peligro.

Llame inmediatamente al médico del estudio o busque atención de emergencia en caso de:

- Fiebre (100.4°F/38.0°C o más)
- Escalofríos o temblores
- Dolor en el pecho
- Dificultades para respirar y/o falta de aire
- Latido cardíaco acelerado
- Erupción en la piel
- Náuseas, vómitos o diarrea
- Fatiga o debilidad
- Dolores de cabeza
- Mareos o sensación de desvanecimiento
- Confusión, cambios de comportamiento o en el habla



El xaluritamig también puede causar efectos secundarios que podrían agravarse si no se diagnostican y tratan a tiempo.

Los siguientes síntomas no ponen la vida en peligro, pero si se presentan, llame al médico del estudio.

- Dolor y/o debilidad muscular (especialmente en brazos, hombros y piernas)
- Dolor y/o inflamación en ojos, rostro, mandíbula, garganta/boca o región escrotal; ampollas o llagas en la boca
- Dolor articular nuevo o empeoramiento de dolores articulares ya existentes

Usted es una parte valiosa de este estudio.

Como cuidador, desempeña un papel importante en el seguimiento y cuidado de su ser querido. En este estudio, contaremos con su ayuda para vigilar el estado de su ser querido y ayudarle a seguir nuestras instrucciones.

Su presencia, sus observaciones y su apoyo tienen un impacto enorme en el proceso que está atravesando su ser querido con el cáncer de próstata.

Si en algún momento tiene alguna preocupación, no dude en ponerte en contacto con nosotros.

Muy atentamente,

El equipo del estudio XALute

Su médico del estudio:

Su coordinador del estudio:

Teléfono: _____

Correo electrónico: _____



Escanee el código para visitar www.xalutestudy.com y obtener más información.



Guía para cuidadores de participantes en el estudio XALute



Resumen del ciclo 1

El ciclo 1 incluye 4 visitas del estudio. Su ser querido recibirá una infusión de xaluritamig en cada una de estas visitas.

Día 1: estadía de una noche en el hospital

Su ser querido será hospitalizado para recibir la primera infusión y será monitoreado durante al menos 16 horas después de la infusión. El médico del estudio le hará un chequeo final a su ser querido antes de darle el alta del hospital.



Días 8, 15 y 22: monitoreo ambulatorio

No es necesario permanecer en el hospital durante los días de infusión. El médico y el personal del estudio mantendrán a su ser querido bajo observación durante 4 a 6 horas después de la infusión.



Durante el ciclo 1, usted y su ser querido deberán permanecer a menos de 1 hora de distancia del hospital durante las 24 horas posteriores a cada infusión.



Asegúrese de que su ser querido lleve la tarjeta de paciente en su cartera. La tarjeta incluye una lista de los efectos secundarios que hay que vigilar y qué hacer en caso de que se presenten.



Ciclo 2 y posteriores

No se requiere estadía en el hospital ni seguimiento prolongado para las infusiones durante el ciclo 2 y posteriores. El médico del estudio decidirá cuánto tiempo será necesario hacer un monitoreo de su ser querido y le explicará qué pueden esperar.



Si aprende a reconocer los síntomas y se mantiene atento al estado de salud de su ser querido, podrá ayudar a que reciba atención médica adecuada a tiempo.



Cómo cuidar de su ser querido después de una infusión



Esté atento a cualquier signo o síntoma de reacción.



Ayúdale a mantenerse bien hidratado: debe beber unos 11 vasos o 2.5 litros de agua al día.



Asegúrese de que tome los medicamentos antiinflamatorios según las indicaciones.



Esté disponible para una llamada de seguimiento 24 horas después de la infusión. Se podrá realizar en la clínica del estudio si es necesario.



Llame inmediatamente al médico del estudio o busque atención de emergencia si su ser querido presenta alguno de los síntomas mencionados anteriormente en este folleto.



Agradecemos su colaboración mientras trabajamos juntos para cuidar de su ser querido durante el estudio.